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Araraquara, 16 de julho de 2025.

ÃO

ExcelentíssimoSenhor

RAFAEL DE ANGELI

MD. Presidente da Câmara Municipal

Rua São Bento, 887.

CEP 14801-300 - ARARAQUARA/SP

Senhor Presidente:

Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta

ao Requerimento nº 1029/2025, de autoria dos Vereadores ALCINDO SABINO, ALUÍSIO BOI,

FABI VIRGÍLIO, FILIPA BRUNELLI, GUILHERME BIANCO, MARCÃO DA SAÚDE, MARIA PAULA e

PAULO LANDIM, sobre o assunto, informamos, conforme manifestação prestada pela

Secretaria Municipal de Esportes e Lazer:

Sobre uma possível parceria entre a Prefeitura

Municipal de Araraquara e o empreendimento de beach tennis, informamos que, até o

momento, não há qualquer termo de referência, minuta ou outro instrumento preliminar

elaborado pela administração pública para subsidiar a formalização de uma eventual

parceria.

Quanto à modalidade de parceria cogitada com o

referido empreendimento, esclarecemos que não existe, até o presente momento,

qualquer estudo ou projeção oficial sobre o modelo a ser adotado. O planejamento para

a ampliação das atividades da Secretaria Municipal de Esportes e Lazer está previsto

para ser debatido no segundo semestre, o que permitirá uma abordagem mais

estruturada e técnica sobre o tema.

No que se refere ao público potencialmente

beneficiado com a eventual parceria, destaca-se que o levantamento de lacunas e

demandas ainda está em fase preliminar, carecendo de informações mais consistentes.

Somente após a finalização desta etapa será possível vislumbrar, com maior clareza, as
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reais necessidades da população e, por consequência, avaliar com responsabilidade

qualquer forma de colaboração. Importante ressaltar que o espaço visitado possui

estrutura com capacidade de atender a diferentes perfis e comportar, ao menos, três

modalidades esportivas distintas.

A respeito de eventuais custos financeiros para o

Município, reitera-se que, até o momento, não foi desenvolvido qualquer estudo formal

com vistas à constituição de uma parceria. Contudo, o local em questão demonstrou

disposição em receber projetos com viés 100% social, sem implicar em ônus para os

cofres públicos municipais.

Sobre a visita do Secretário Municipal de Esportes ao

espaço privado mencionado, informa-se que o compromisso foi agendado no dia 5 de

maio de 2025 e efetivamente realizado em 12 de maio do mesmo ano. Por um lapso, o

registro da atividade não foi inserido na Agenda de Governo disponibilizada no portal da

Prefeitura. Esclarece-se ainda que, anteriormente a essa visita, o local já havia sido

vistoriado em outras duas ocasiões: uma antes da inauguração do espaço e outra

durante a realizaçãoda 2º etapa do Campeonatoda APV de Vôlei de Praia.

Por fim, a Prefeitura Municipal reitera seu compromisso

com a transparência, a responsabilidade na gestão dos recursos públicos e o

fortalecimento das políticas públicas de esporte, sempre pautadas pelo diálogo

institucional e pelo interesse coletivo da população araraquarense. Toda e qualquer

iniciativa será conduzida com base em critérios técnicos, legais e de ampla participação

social, visando garantir a ampliação do acesso ao esporte de qualidade para todos.

Colocamo-nosà disposição para o que for necessário,

renovamos os protestos de nossa estima e consideração.

Atenciosamente,
A

LUIS CLÁUDIO LAPENA BARRETO

Prefeito Municipal
JV 38.259/2025 


